

VALLÉE VERTE

Passeurs d'Arts : bientôt la reprise

Forte d'une expérience de dix ans au service de la promotion de la culture, l'association Les Passeurs d'Arts propose, à partir de la semaine du 19 septembre, ses activités pluridisciplinaires.

Au programme : un atelier musical, décliné en quatre possibilités ; une orientation vers la pratique de groupe, une formation tournée vers les techniques de prise de son et d'arrangement musical, un cours pour les enfants et le Toxic Bill Bang, groupe de percussions dont les vibrations font trembler les montagnes. □

POUR EN SAVOIR PLUS

www.lespasseursdarts.fr

Inscriptions et permanences au local à Habère-Lullin, samedi de 9h à 13h et lundi de 17h à 19h.

Autre permanence samedi de 9h à 12h, à la médiathèque de Boège.



En plus de l'atelier musical, l'association investit aussi les arts graphiques avec une formation plastique et un cours de photographie. Photo D.U.J.O.

